

RÉTROSPECTIVES

Week end des confirmands à Orbey



Les confirmands se sont retrouvés le temps d'un week-end pour réfléchir au sens de la confirmation. Ils ont aussi commencé à rédiger la lettre demandant la confirmation à l'évêque. Pendant la veillée jeux, les jeunes qui le souhaitent ont pu vivre un



temps de réconciliation. Le cadre magnifique du monastère des sœurs dominicaines d'Orbey était propice à la réflexion, au calme et à la bonne humeur. Un très beau week-end avec des jeunes agréables, volontaires et réfléchis et des accompagnateurs au service des jeunes. Merci à tous.

Rencontre des porteurs du 7 infos

Jeudi 19 mars 2015

Un grand nombre de responsables de la distribution du journal « 7 Info » dans les quartiers de la Communauté Sel de la Terre, se sont retrouvés autour d'une belle table accueillante pour échanger et partager.



Nous sommes toujours en recherche de nouveaux Porteurs.

N'hésitez pas à nous rejoindre. Pour en savoir plus : 03 89 52 63 14

En famille à la Cathédrale de Strasbourg

Samedi 11 avril, 500 personnes (enfants, parents, catéchistes, prêtres) de la zone Mulhouse se sont données rendez-vous à Strasbourg pour fêter le millénaire des fondations de la cathédrale. Parmi eux une cinquantaine de personnes de notre communauté Sel de la Terre. Au programme de la journée : Célébration (nous avons célébré dans le chœur de la cathédrale !), Pique-nique au grand séminaire, visite guidée des façades extérieures, jeu de piste dans la cathédrale, atelier jeu avec construction en équipe d'une cathédrale en Kapla. Retrouvez plus de photos de cette magnifique journée sur notre site internet <http://7info.free.fr/>



AGENDA

MAI 2015		
Vendredi 1 ^{er}	19h30	Ouverture du mois de Marie Notre Dame des Mineurs
Samedi 2	18h00 18h30	St Nicolas Ste Elisabeth
Dimanche 3	9h30 10h00 10h45	St Adelphe Ste Barbe Ste Marie
Jeudi 7	18h00	Victoire 1945 St Nicolas
Vendredi 8	9h00 10h00	St Adelphe Ste Marie
Samedi 9	18h00 18h30	St Nicolas Notre Dame des Mineurs
Dimanche 10	9h30 9h45 10h45	St Adelphe St Christophe Ste Marie
Jeudi 14	10h00	ASCENSION Ste Marie
Samedi 16	18h00 18h30	St Nicolas Ste Elisabeth
Dimanche 17	9h30 10h00 10h45	St Adelphe Ste Barbe Ste Marie
Samedi 23	18h00	PENTECÔTE St Christophe Profession de foi
Dimanche 24	10h00	PENTECÔTE Ste Marie Confirmation des adultes baptisés la nuit de Pâques et des jeunes
Lundi 29	10h00	Lundi de Pentecôte Notre Dame du Chêne

Concert
L'Ensemble Vocal Le Rouge et Noir de Mulhouse, sous la direction de Sonia CORIGLIANO, donnera un concert en la Chapelle Notre-Dame du Chêne de Ruelisheim, **le vendredi 19 juin 2015 à 20h.**
Le Chœur vous proposera des oeuvres à cappella de musique sacrée et profane, allant de la Renaissance à nos jours.
Ainsi, Waelrant, Haendel et bien d'autres, côtoieront Duteil et Bécaud.
Entrée libre- Plateau

Le groupe de parole pour les personnes divorcées, divorcées-remariées
a fixé sa prochaine rencontre au mardi 28 avril à 20 h à

Marché aux Puces
Paroisse Saint Nicolas – Ruelisheim - Sainte Barbe
Dimanche 17 mai 2015.
Emplacement : 12 € les 5 mètres.
Talons d'inscription disponibles auprès des organisateurs et à la Maison de la Communauté.
Organisation : Conseil de Fabrique et Chorale Sainte Cécile de Ruelisheim

Caritas
Réseau Secours Catholique- Communauté Sel de la Terre vous invite à un Repas de Solidarité
CARPES FRITES
Vendredi le 8 mai 2015 à 12h00,
salle Léo Lagrange, rue du Vercors à Wittenheim
Renseignements et réservations jusqu'au 30 avril auprès de :
• M. Bernard MATHIS 03 89 50 16 88
• M. Claude BOEGLIN 03 89 52 47 87
• Maison de la Communauté de Sel de la Terre 03 89 52 63 14
La recette de ce repas permettra de venir en aide aux familles les plus démunies sur le plan local.

Samedi 30	18h00 18h30	St Nicolas Ste Elisabeth
Dimanche 31	9h30 10h00 10h45 19h30	St Adelphe Ste Barbe Ste Marie Notre Dame du Chêne Célébration de clôture du mois de Marie

JUIN 2015		
Samedi 6	18h00 18h30	St Nicolas N.D des Mineurs
Dimanche 7	9h30 10h00 10h45	St Adelphe St Christophe Ste Marie
Samedi 13		Pas de messes ce samedi
Dimanche 14	10h00	FÊTE DE LA COMMUNAUTE EN PLEIN AIR à Don Bosco Messe pour toute la communauté Sel de la Terre
Samedi 20	18h00 18h30	St Nicolas N.D des Mineurs
Dimanche 21	9h30 10h00 10h45	St Adelphe St Christophe Ste Marie
Samedi 27	18h00 18h30	St Nicolas Ste Elisabeth
Dimanche 28	9h30 10h00 10h45	St Adelphe Ste Barbe Ste Marie

JUILLET 2015		
Samedi 4	18h30	Ste Elisabeth
Dimanche 5	10h00	Ste Barbe

TOUS LES DIMANCHES
St Christophe : 11h00 - Communauté polonaise
Ste Elisabeth : 10h45 - Communauté portugaise

la maison de la communauté « Sel de la Terre ». Le sujet envisagé est la possibilité de pardon.

Appel aux dons : Les personnes qui souhaitent offrir des objets vendables en bon état et/ou des objets neufs pouvant aider à approvisionner notre stand de puces sont invitées à contacter les organisateurs dès à présent. Les personnes souhaitant offrir de la pâtisserie pourront la déposer à l'église Saint Nicolas. **Le samedi 16 mai à 18H00 ou sur place le jour du marché aux puces. Merci d'avance !**
Renseignements : Jean-Michel DUS (03 89 57 68 03 – dus.jm@free.fr)

Mois de Marie
Comme chaque année au mois de mai, la prière du chapelet est organisée dans les églises dédiées à Marie. Elle aura lieu à 19h30:
Eglise Ste Marie
les lundis, mardis, mercredis et jeudis
Eglise Notre Dame des Mineurs
les vendredis
Chapelle Notre Dame du Chêne
les dimanches



Le bulletin de la Communauté des Paroisses



“Sel de la Terre”

Wittenheim
Kingersheim
Ruelisheim

Ste Marie ↔ St Christophe
Notre Dame des Mineurs
Ste Barbe ↔ St Adelphe
Ste Elisabeth ↔ St Nicolas

N° 62 - Mai - Juin 2015

Église catholique - Diocèse de Strasbourg - Responsable de la publication : M. Philippe BURY

Avec la communauté Sel de la Terre
Fêtons la Vie
Fêtons
nos 10 ans
10 ans
10 ans
Dimanche 14 Juin 2015
de 10h à 16h
au Lycée Don Bosco
à WITTENHEIM Centre
Messe en plein air - Apéritif/Repas - Jeux - Espace enfants

En savoir +
site internet :
<http://7info.free.fr>

Renseignements :
Maison de la Communauté - 2, rue du Bourg 68270 Wittenheim
Tél. / Fax 03 89 52 63 14 - email : 7info@estvideo.fr

EDITO

10 ans à peine. Mais 10 ans déjà !

A l'échelle de l'Église universelle, 10 ans ne représentent pas grand-chose.

Mais localement, ici, pour nos paroisses, pour nos quartiers, 10 ans, c'est une tranche de vie. Nous nous sommes arrêtés en conseil pastoral pour regarder dans le rétroviseur, pour échanger à propos des 10 dernières années, depuis que la communauté de paroisses avait été reconnue par Mgr Doré, alors évêque de l'Église en Alsace.

Ce conseil au service de tous dans la communauté de paroisses, pour donner des avis, proposer un esprit de travail, évaluer les actions menées, envisager le futur, a relevé bien des déplacements ces dernières années :

Que de craintes, que de peurs exprimées au moment du réaménagement : *Les petits vont « se faire manger » - On va fermer des églises - et « notre » messe ? - Ca ne sera plus comme avant...*

Que d'espérance aussi : *A plusieurs, on s'épuise moins, et même, on a plus de possibilités - On va découvrir de nouveaux visages - Rassemblés, nous ferons mieux Église - Les laïcs ont leur place...*

Depuis des années, les liens se sont tissés à mesure que le travail a été mutualisé. Et ceci dans tous les domaines de la vie de l'Église, tant pour les acteurs en liturgie, que dans la catéchèse, la solidarité, les affaires matérielles, etc.

Quelques exemples :

Plusieurs fois dans l'année, des temps forts se vivent ensemble, entre jeunes, entre adultes, tous ensemble, comme la fête de la communauté de paroisses par exemple.

Les catéchistes paroissiaux ou scolaires travaillent et se forment ensemble.

Des chorales se soutiennent en fonction du calendrier.

La solidarité s'est dotée d'une commission pour que tous les acteurs puissent échanger ensemble.

Les conseils de fabrique (conseils économiques) ont choisi de vivre financièrement des solidarités.

Et pour l'an prochain, nous continuons à chercher. Nous avons déjà choisi qu'à l'occasion de la célébration de l'alliance (vers le 14 février) pour les couples qui préparent leur mariage et pour les jubilaires, ce sera la seule messe du jour pour que tous puissent prier ensemble. Un signe tout simple qui révèle que la communauté de paroisses se construit a été souligné avec joie : on ne fait plus ses courses de la même manière. Il ya toujours quelqu'un de la communauté de paroisses à saluer !

Comme tout organisme vivant, comme toute famille, pour vivre et vivre heureux, des réajustements sont vitaux au fur et à mesure que la réalité change. Nous fêterons avec joie le 14 juin 2015 nos 10 ans : un beau début ! En gardant l'objectif essentiel : nous mettre tous au service de la Bonne Nouvelle à annoncer : Dieu aime tous les humains. Et ça, nous pouvons le faire, avec tous, partout, toujours.

Philippe Burgy, curé

L'ONCTION DES MALADES

Dans cette fragilité qu'apporte la maladie, nous pouvons vivre pleinement « l'onction des malades ». Il n'y a pas si longtemps on disait « l'extrême-onction », ce sacrement que l'on demandait quand la mort était proche.

L'onction des malades, c'est Jésus répondant à notre appel, au cœur de nos fragilités.

Pour toutes les maladies que nous vivons et qui nous touchent dans notre chair, mais aussi pour toutes celles que personne ne voit.

Quand nous nous enfermons sur nous-mêmes, quand nous ne sourions plus à la vie.

Quand le poids de nos tracas devient cette terrible maladie qu'est la dépression .

Alors en toute confiance nous pouvons dire :

« Seigneur, fortifie-moi par ton onction ».

En ouvrant nos cœurs au-delà de nos prisons de douleur, quand nous regardons plus loin que le désert aride où nous nous enfermons, par l'onction des malades Jésus nous dit simplement :

« Je suis avec toi ».

Avec la participation des équipes SEM.

Vous pouvez recevoir l'onction des malades le vendredi 12 juin à la Chapelle Notre-Dame du Chêne de Ruelisheim.

FOYER STE ELISABETH

L'association des œuvres de la paroisse Sainte-Elisabeth a son siège à Kingersheim, 66a, rue de Guebwiller. Elle a été créée en 1960 par les membres actifs de la paroisse et le Curé.

Objectifs : contribuer à la vie associative de la paroisse (Théâtre, Chorale...)

Aujourd'hui les activités du foyer sont variées :

- location des locaux pour des fêtes familiales
- activités ludiques
- pétanque
- Club Loisir et Amitié qui prépare la vente annuelle d'objets d'art pour Noël
- un groupe de travail pour mieux vivre la maladie de Parkinson se réunit mensuellement

Le foyer organise également différents repas : - fête du Printemps
- fête Nationale du 14 juillet
- choucroute

Pour soutenir notre action, nous vous invitons :

SLC salut les copains
Spectacle et danse Année 60
Dimanche 10 MAI 2015 / 14 h.
le Hangar/KINGERSHEIM
Ouverture des portes: 14h.
Entrée: 10€

INVITATIONS

Visite de l'Abbaye d'Accey et de Pesmes



Le vendredi 5 juin 2015

Nous vous proposons la visite guidée de l'Abbaye cistercienne d'Accey à 20 km de Dôle avec un regard et un échange sur la vie monastique aujourd'hui. Le déjeuner sera pris à Pesmes « Au Jardin Gourmand ».

Pesmes, est l'un « des plus beaux

villages de France ».

L'après-midi, nous visiterons cette cité comtoise de caractère doté d'un riche patrimoine.

Prix par personne : 55€

7h30 : Départ de Wittenheim Église Ste Marie

7h40 : Départ de de Kingersheim Pharmacie Grimm

Retour vers 19h

Pour tous renseignements et inscriptions à la maison de la Communauté :

2 rue du Bourg - 68270 Wittenheim - Tél. 03 89 52 63 14

Journée de pèlerinage à la Cathédrale de Strasbourg

Pour les adultes de la zone pastorale de Mulhouse.

MERCREDI 10 JUIN 2015 de 9 h à 17 h 30 (hors trajet)

Au programme : Accueil suivi de la messe dans le chœur de la cathédrale, descente à la crypte, pilier des anges, et horloge astronomique, plusieurs propositions de visites, dont celle de la cathédrale, repas au Munsterhof. Prix par personne : 25 euros (15 € pour le repas, le foulard et le livret du pèlerin avec un CD et 10,00€ pour le transport en bus).

Le bus nous déposera place de l'Étoile, nous marcherons jusqu'à la cathédrale. Idem pour le soir.

Inscriptions et renseignements à la Maison de la Communauté de Paroisse ou au 03 89 52 63 14

Marche Conviviale

Samedi 4 juillet 2015, la Communauté Sel de la Terre vous propose une journée conviviale : Départ à 9 h précises de la résidence du Club de l'Amitié, 81 bis, FBG de Mulhouse à Kingersheim (près de la mairie, pour une marche accessible à tous. Se munir de bonnes chaussures, chapeau de soleil et de quoi se désaltérer.

Retour au Club de l'Amitié vers 12 h 30 pour un pique-nique sur l'herbe ou dans la salle (chacun apporte son repas et sa boisson), suivi d'une après-midi récréative (pétanque, jeux de cartes, scrabble...emmener le nécessaire et ajoutez-y votre bonne humeur).

Si vous ne pouvez participer à la marche, vous pouvez nous rejoindre pour le pique-nique ou pour les jeux seulement.

Pour de plus amples renseignements : Tél. à Simone MADELEINE au 03 89 53 75 32

LE SAVIEZ-VOUS

Le clocher oublié de Sainte Elisabeth

L'église Ste Elisabeth, dans le quartier Strueth, a été construite sans clocher en 1952. En effet sur le plan d'origine, l'architecte, M. Meyer, a dessiné un campanile en béton de 18,50m de hauteur. Mais par manque de ressources financières, il n'a pas été élevé. Des hauts-parleurs installés sur le toit de l'église diffusaient une sonnerie de cloches enregistrée et appelait les fidèles aux célébrations. Trente ans après, l'abbé René Keiflin, curé de la paroisse Ste Elisabeth, a décidé de faire édifier à proximité de l'église un campanile en bois qui supporte deux cloches. et aujourd'hui, ce campanile caractérise cette église.

